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全球体育赛事陆续重启，体彩竞彩舞台更是精彩纷呈。 走进宝山区苏家浜

路259号体彩15619网点，超大的百平方米两层结构让购彩者们眼前一亮，整洁

的布置和温馨的气氛让人瞬间坠入体彩的海洋。 在这家开了一年多的超级体彩

大店里，数字彩、竞彩、刮刮卡一应俱全，店主钱筠带领大家一起感受体育带来

的激情与享受。

复式门店，超级竞彩基地
宝山区苏家浜路259号体彩15619网点———
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明年准备开第三家
“70后”店主钱筠在虹口区还有

一家体彩店，生意一直不错。去年，他
把苏家浜路的铺面买下来，开了人生
第二家体彩店。“我做了不少前期工
作，发现宝山这里各方面条件都不错，
而且离虹口的店也不远，我期待能闯
出一番新天地。”钱老板现在两头跑，
没两个月的工夫，就把新店经营得有
声有色。

不得不提的是，宝山店上下两层
有100多平方米，绝对是体彩界的航
空母舰。“我想把这家店变成专业的
竞彩基地，让更多人在竞彩中获得快
乐和财富。”钱店主还聘请了今年50
岁的林素凤阿姨，帮助他一起为购彩
者提供更专业的服务。“因为店铺比

较大，光靠我一个人肯定不行，我请
了一名女性销售员，她特别细心认
真，态度也十分和蔼可亲，购彩者们
都对她很认可。”喜爱足球的钱店主
有空也会兼做销售员，和购彩者们讨
论比赛、推荐单子是他人生最大乐
趣。

随着欧美相关比赛的陆续重启，
宝山店的生意蒸蒸日上。只是钱老板
虹口宝山两头跑，人晒黑了不少。“今
年夏天上海不热，但太阳有时还是很
大的，大家都说我黑了好几圈。不过
我觉得任何辛苦都是值得的，有付出
才有收获，宝山店可以说是做起来了。
我想可以的话，明年选个地方再开一
家，把我的体彩店开成全市连锁。”

刮刮卡门槛低受众广
除了固定的电脑和高频彩电视机

配置，15619网点最吸引眼球的就是台
面上一沓沓顶呱刮即开型彩票。由于
钱店主的虹口店离区体彩办公室很
近，店里总能第一时间进货最新款的
刮刮卡。转战宝山，优势依然在。
“苏家浜路是老城区，有些方面和

虹口的情况是差不多的，喜欢买传统
彩票的老年人特别多。而刮刮卡是老
少皆宜的，刮开就能知道结果的彩种
无论对哪个年龄层次的购彩者都很吸
引。特别是有新的品种出现时，我自己
也会刮几张玩玩，试试手感，中了自然
很高兴，不中也当是玩了一种游戏。当

然，体彩新出的刮刮卡彩种中奖率比
以前更高了，通常买三张肯定有一张
能中奖。”钱店主对所有体彩刮刮卡中
了总结，5元中最容易中奖的是“甜蜜
蜜”、10元的是“十倍幸运”、20元的是
“中国红”、30元的是“好彩头”。当然，
现在新出的“国宝”系列刮刮卡也特别
容易中。“刮刮卡即开即中，最少花5元
就能中几万块，30元能中100万，中奖
金额和概率真的是特别可观。”
碰到家人聚会，钱筠也会带上两

本刮刮卡去给大家一起玩，刮中了就
马上找他兑奖，没中就当为体彩公益
事业做贡献，大家都特别喜欢。

数据中找规律，竞彩中奖靠实力
前段时间由于新冠肺炎疫情，体

彩店只有传统彩票售卖。这几个月全
球各大足球、篮球赛事陆续重启，店里
最受欢迎的依旧是竞彩。”钱店主介
绍，无论是足彩篮彩、单固、N串M，还
是任9、14场，赛事重启后，五位数中奖
额的单子时不时冒出几张，任9大奖也
不期而遇。
除了打理店里的琐事，只要有时

间，钱筠就会花时间研究各种赛事。他
指出，每年的欧洲联赛都会冷门迭出，
但强队弱队用不了多久就能一目了
然，从数据上就能很能发现其中的问
题。“作为购彩者，在数据方面一定要
学会找规律，然后买一些平局或是让
球平的冷门，通常奖金会相对丰厚一
些。我把各大联赛的数据都分开研究，
然后再针对性地开单，中奖概率真的

挺高的，竞彩只要花时间研究一定会
有所收获。”
虽说百分之九十以上的体彩店都

会建议购彩者买串得少的足彩单子，
那样的话就会比较稳健，中奖概率也
会高一些，但奖金着实不多。钱筠推荐
购彩要冷热结合，一张单子选一场比
较稳的赛事后，再猜一些有大比分输
赢的比赛，那样花小成本就能中大奖，
受益更加可观。
不过钱老板指出，买足彩竞彩

有的时候除了研究到位，也需要点
运气。所以不论求稳也好博冷也
好，真的不用买太多，稳扎稳打总
会有中奖的时候。“中奖的概率在
那儿，只要买得多，自然就中得多。
博冷门的时候不要太急，也不要想
着一次就成功，那样总会有中大奖

的一天，心态真的特别重要。算起
来，我和彩票打交道快十年了，自
己打单子总体是盈利的，靠的就是
稳中求胜的心态，不盲目追加投注
金额。”
心平气和、稳扎稳打，钱店主心宽

体胖、手到擒来，他出单的中奖率真的
挺高的。但他还是提醒广大购彩者中
奖后不要贪心，购彩一定要细水长流。
“博冷的奖金一般都挺高的，会一时间
特别高兴，然后就会加倍买，期待中更
多。而这是万万不可取的，要是后来没
中且一直不停加倍打就会陷入旋涡，
很容易冲动消费追悔莫及。因此，我常
常会提醒那些冲动型购彩者，让他们
冷静一会儿再来打票。有时也就是短
短几分钟的冷静，挽回的是大额的投
注。”

专业服务第一位 公益体彩人人爱
15619网点周边老公房比较多，好

多年龄比较大的购彩者一次也就消费
个二十元不到。无论对方买多少金额，
钱店主对大家一视同仁，不会因其消
费能力而区别对待。“每一个走进我店
内的顾客都是为体彩公益做贡献，我
不会因为他投注金额的多少而改变待
客态度。我相信只要服务好，新人很快
就能成为回头客，继而变成店里的忠
实客人。我相信不久的将来，我一定能
把这家店做大做强。”
碰到第一次来店里买顶呱刮彩票

且不太懂中奖规则的购彩者时，钱筠
总会第一时间细心为他们解释，诚信
服务可谓店里的金字招牌。“晚上散步
来买刮刮卡的人真的蛮多的，但他们
买归买，很多人都不清楚里面的玩法，
像符号图案什么的都是代表倍数，很
多人会单看数字，就问我要数字上中
了钱。那个时候我就特地告诉他们符
号的意思。碰到他们刮完觉得没中的

我也会再复看一遍，还真发现不少人
错过了奖金呢。”
竞彩方面，钱老板乐于将各种数

据分享给购彩者，而不是直接推荐比
赛的结果。“我和家人从小都很喜欢体
育，足球比赛看得特别多，我对盘口特
别有研究，从数据可以看出背后的道
道。但作为体彩店主，我觉得每个购彩
者都有自己的思路，我们的建议也就
仅供参考，希望他们可以多一条思路。
换句话说，如果推荐太多，他们就会盲
目跟风购彩。只有结合我的推荐和他
们自己的想法，那样的购彩方式才能
让双方都高兴。”确实，很多人买竞彩
都做了很多的功课，但比赛的走势并
不一定会顺着常规的思路走，否则怎
么会冷门迭出呢？
马上中超也将复赛，钱老板非常

期待新店能有超级大奖的产生，那
样除了能增加更多人气外，能以己
之力为体育公益事业做更多贡献也

是他内心最向往的。“我们这边如果
能中出大奖一定会有更多购彩者来
光顾，那样也能为体彩公益金更添
一份力。当然，如果有购彩者和我讨
论购彩的资金没中奖去了哪儿，我
也会和他们普及体彩公益金的概
念，告诉他们每张彩票上都会显示
会体彩公益金捐赠了多少金额。我
希望能以自己微薄的力量传播社会
正能量，在体育彩票领域带领大家
一起为公益事业尽一份力。”钱筠感
慨这次新冠肺炎疫情中，中国体育
彩票出钱出力，奋战在抗疫的第一
线，为社会做出了非常大的贡献。他
由衷地希望全球疫情快快结束，大
家的生活重回正轨，各类体育赛事
烽火重燃，为体彩公益金更添一份
力。“我希望有更多志同道合的朋友
到我的店里来一起感受体育的激
情，让体彩这座桥梁连接更多人热
爱体育公益的心。”

销售员林素凤


